## Bonjour,

je suis allée en vacances pendant 20 ans à Chouppes et c'est à ce titre que je vous écris. Je suis contre l'installation d'éoliennes à Doussay car :

- installer des éoliennes en ZNIEFF est monstrueux, cynique et sordide; nous avons travaillé des années pour la protection des espèces menacées, nous payons en tant que citoyen pour créer ces zones de protections. Pourquoi payer encore pour installer ce qui va les tuer ?
- les outardes canepetières sont des oiseaux très sensibles à l'éolien. Pourquoi payer des Maec pour la faire revenir et installer dessus des éoliennes ?
- pourquoi la démocratie française met en place 2 citoyens, ceux qui peuvent tuer ces oiseaux et ceux qui vont au tribunal pour l'avoir fait (cf. le procès de l'agriculteur de l'Indre qui risquait la prison en 2022)?
- pourquoi payer des spécialistes pour protéger, éviter et prévenir les risques (spécialistes d'Eurobats, SFEPM et LPO) en matière de chiroptères et ne pas mettre en œuvre leurs recommandations, à propos des distances aux lisières et haies ou des gardes-basses ?
- comment alors situer ces facons de faire dans une démarche ERC qualitative ?
- Et pourquoi mettre en danger la biodiversité pour quelques euros de plus, pour rendre la France dépendante du gaz Russe et de l'Allemagne ?
- -Pourquoi mettre notre indépendance énergétique à ce point en danger pour une production aléatoire et faible (20 à 23 %) ?
- Ce projet éolien dans ce lieu met en danger notre biodiversité.

Pour toutes ces raisons je suis contre et je vous remercie de prendre en compte mon témoignage. Vous souhaitant une bonne fin de journée, cordialement,

F. TELLIER